



## Pratique musicale et découverte

publié le 17/04/2009

Avec Eric, le professeur de musique on a joué de la batterie, du djembé, des congas, du xylophone, du marimbabas, du marimba, du vibraphone et du piano à queue. Les autres professeurs nous ont présenté la guitare électrique, la guitare basse, le cor, et le basson.

THOMAS

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.